

# Destapan anomalías en el transporte de Hidalgo

**CORRUPCIÓN**

- ▶ Acusan a Roberto Terán de detención arbitraria de unidades con permiso federal
- ▶ El jefe de inspección cobra cuotas por dejar operar en el territorio estatal, denuncian

[ ALBERTO QUINTANA ]

CRÓNICA

**A**cusaron al subsecretario del Transporte en Hidalgo, Roberto Terán Contreras, de detener de forma arbitraria a 11 unidades del transporte público que tienen permisos federales, lo anterior fue expuesto por Luciano Rodríguez Ramos, representante de la empresa Autotransportes Metropolitanos de Tecámac, S.A de C.V.

El afectado explicó que desde el pasado 21 de enero fueron detenidas las unidades que circulan desde Tecámac hasta Pachuca, en los tramos federales de la carretera México- Pachuca. Recordó que el permiso fue otorgado por la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) a través de la Dirección General del Autotransporte Federal, por tiempo indefinido.

Por ello, la citada empresa puede explotar el servicio público de pasa-

jeros desde Zumpango, San Bartolo Cuautlalpan, Tizayuca, Pachuca, Pachuquilla y caminos libres y de cuota.

Luciano Rodríguez expuso que según las condiciones generales de operación de este transporte les otorgaron el permiso número 0919AMZO4062012031203000.

Esta situación genera a la empresa pérdidas económicas por 30 mil pesos diarios, por tanto, solicitó la intervención del gobierno estatal para solucionar este problema, pero no hay eco a sus demandas.

Agregó que además Terán Contreras no atendió las recomendaciones de un amparo del Juzgado de Distrito del Estado de México, con número 115/2013, por lo que viola la suspensión del documento.

“Además, el funcionario hidalguense permite que unidades del servicio público federal de la empresa ADO y otra trabajen en esta ruta de forma irregular, lo cual es una arbitrariedad”.

Expresó que con artimañas y apoyo de autoridades estatales pretende despojarlo de sus rutas y terminales, sin tener los permisos para circular por parte del gobierno federal.

Indicó que para dejarlos trabajar en esta ruta, el jefe de inspección de la Subsecretaría del Transporte Estatal, José Delgado, le exigió una cuota de 5 mil pesos.

Ante estos hechos y como respuesta los transportistas no buscan protección de las autoridades de Hidalgo, porque existe una total corrupción e impunidad por parte del organismo que encabeza Terán.

